



BEZUGSQUELLEN SEITE 115

Lichtreflexe

Schon auf den ersten Blick fallen die ungewöhnlich samtig schimmernden Oberflächen auf.

Das Konzept dieser modernen Küche ist konsequent durchdacht, mit viel Stauraum und grosszügigen Arbeitsflächen. Die Qualität der Umsetzung zeigt sich in der Sorgfalt, die den Details beigemessen wurde, wie dem Tisch aus massiver Räumereiche, der sich in die Insel einfügt. Oder den Griffen der sonst grifflosen Küche. Doch auf Anhieb augenfällig ist die besondere Ausstrahlung und Wirkung dieser Oberflächen, die man am liebsten gleich berühren möchte, um zu erkunden, was für ein Material dahintersteckt. Fühlt es sich warm oder kühl an, eher rau oder glatt, hart oder weich? «Touch-me» fordern sie auf, und das Griffgefühl ist unbeschreiblich samtig, freundlich, angenehm – ohne Spuren zu hinterlassen. Alles ist aus Glas: Die vollflächigen Fronten, die Arbeitsfläche, die Nischenrückwand. Das satinierte, matt schimmernde Glas wird auf der Rückseite lackiert und ist mit einer Trägerplatte verbunden. Die vollflächigen Glasfronten auf Türen und

Auszügen schimmern sanft und edel, sind robust, hygienisch und leicht zu reinigen. Sie verleihen der Küche Wertigkeit und eine brillante Tiefenwirkung – insbesondere in der Trendfarbe Schwarz, die von faszinierenden Lichtreflexen belebt wird. ■

1 Mit viel Stauraum und grosszügigen Arbeitsflächen öffnet sich diese Küche dem Kochvergnügen. Brunner gehört zu den wenigen Küchenbauern der Schweiz, die jedes Einzelstück einer jeden Küche in der Schreinerei in Bettwil fertigen. Dies ist nur möglich dank bestens ausgebildeten Fachleuten in jedem Bereich.

2 Die kratzfesten und pflegeleichten Fronten und Abstellflächen aus Glas erfüllen höchste Ansprüche. Die grifflosen, vollflächigen Fronten lassen das Material grosszügig seine Wirkung entfalten. Alle Bilder: BRUNNER-KUECHEN.CH